

Coworking Municipal ha entregado más de 300 asesorías a emprendedores en su primer año

El Coworking Municipal de Quillota está de aniversario, durante su primer año de funcionamiento, este espacio dedicado al networking y la creatividad ha logrado grandes avances, con más de 1,000 reservas para reuniones y actividades, y más de 300 emprendedores asesorados por profesionales del área.

A lo largo de estos meses, el coworking se ha consolidado como un punto de encuentro para charlas, talleres y una variedad de eventos orientados a fortalecer el ecosistema emprendedor de la comuna. El Coworking Municipal ha sido diseñado para ofrecer a los emprendedores de Quillota un lugar donde puedan desarrollar sus ideas, colaborar con otros y encontrar el apoyo necesario para crecer. Con instalaciones modernas y equipadas, este espacio se ha convertido en un entorno ideal para la creatividad y el desarrollo profesional.

Anuncio Patrocinado

Julia Estay profesional del área de emprendimiento del Coworking Municipal comentó, “acá entregamos asesorías que son para emprendedores individuales, grupos asociativos en distintas áreas, financiamiento, iniciación de actividades, participación en ferias, marketing, canales de distribución y de comercialización, entre otros. Todo lo que requiera el mundo del emprendimiento lo pueden consultar en Coworking y con las asesorías correspondientes con las profesionales que tiene el espacio”.

Margarita Alfaro, una de las emprendedoras que frecuenta el Coworking Municipal, destacó el ambiente y la aceptación que se ha generado en el espacio: “Aquí se ha generado un ambiente y una aceptación de los emprendedores que es única. Nos dan toda la confianza de participar, de venir a ocupar, de hacer reuniones. Es una experiencia de comodidad y confianza. Si necesitamos capacitarnos en algo, aquí nos ayudan; si queremos postular a un proyecto y nos encontramos con dificultades, también nos aclaran esas cosas. Es un lugar agradable y cómodo, con todo lo necesario para trabajar, desde pizarras y proyectores hasta calefacción cuando hace frío. Han pensado en todos los detalles para que nos sintamos cómodos y confiados de recibir también a nuestros clientes. Es muy provechoso, realmente muy provechoso.”

Coworking Municipal ha entregado más de 300 asesorías a emprendedores en su primer año

WAM | PUBLICIDAD

AGENCIA DE PUBLICIDAD

-  Impresiones
-  Manejo de redes sociales
-  Videos y fotografías profesionales

 **Conversemos**
por WhatsApp



En este primer año, el Coworking Municipal ha demostrado ser una pieza clave en el apoyo a los emprendedores locales, ofreciendo un espacio que no solo satisface sus necesidades operativas, sino que también promueve un sentido de comunidad y colaboración. Gracias a todos los emprendedores y usuarios que han sido parte de este exitoso primer año, el Coworking Municipal de Quillota sigue comprometido con el impulso del emprendimiento y la innovación en la región.

Si quieres conocer a las profesionales de emprendimiento del Coworking Municipal lo puedes visitar en Avda. 21 de Mayo # 200, de lunes a viernes de 09.00 a 14.00 horas y de lunes a jueves de 15.00 a 19.00 horas y los viernes de 15.00 a 18.00 horas.

Coworking Municipal ha entregado más de 300 asesorías a emprendedores en su primer año



Coworking Municipal ha entregado más de 300 asesorías a emprendedores en su primer año



Coworking Municipal ha entregado más de 300 asesorías a emprendedores en su primer año



y tú, ¿qué opinas?